



Les projets de loi discriminatoires pour l'Église orthodoxe ukrainienne approfondiront le schisme religieux, estime le patriarche Cyrille

Le 16 octobre 2017, dans son discours à la 137^e Assemblée de l'Union interparlementaire, à Saint-Pétersbourg, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a évoqué les tentatives législatives discriminatoires pour l'Église orthodoxe ukrainienne.

« Regrettant l'absence de parlementaires ukrainiens à cette assemblée, je ne peux pas ne pas mentionner les tentatives législatives qui se poursuivent en Ukraine pour discréditer l'Église orthodoxe ukrainienne, uniquement à cause de son lien canonique avec le Patriarcat de Moscou » a déclaré Sa Sainteté.

« Les projets de lois proposés, soutenus par les lobbys des mouvements radicaux, mettent en place des conditions juridiques pour l'ingérence bureaucratique dans les affaires des paroisses et des diocèses. Elles ne feront qu'approfondir le schisme religieux dans la société ukrainienne » a ajouté le primat de l'Église orthodoxe russe.

Selon Sa Sainteté, la grandiose procession pour la paix en Ukraine a démontré que l'Église orthodoxe, dans ce pays, défendait exclusivement la paix dans la nation, tandis que les éléments radicaux aspiraient à l'entraîner dans la lutte politique.

« De telles initiatives législatives veulent faire des croyants et de l'Église un instrument de lutte politique. C'est absolument inadmissible. Je vous prie d'accorder la plus sérieuse attention à cette situation » a conclu le patriarche Cyrille.